



*Es war leicht, Dich zu lieben
Es ist schwer, Dich zu verlieren
Es ist unmöglich, Dich zu vergessen*

Dankbar für die vielen schönen gemeinsamen Jahre nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer innig geliebten Mama, Schwiegermama, Grossmama, Urgrossmama, Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte und Freundin

Caroline Ritz-Wenger

17. Oktober 1936

Wir sind Gott von Herzen dankbar, mit dieser wunderbaren und einzigartigen Frau eine Teil unseres Lebens verbracht zu haben. Ihre Liebe und Zuneigung hat uns unendlich viel gegeben. Der Glaube und die Hoffnung auf die Ewigkeit wird uns in der grossen Trauer, die uns befallen hat, in Zukunft trösten. Caroline ist uns vorangegangen. Sie sieht das Vollkommene, worauf wir weiterhin hoffen und glauben.

Sie ist am Mittwoch in den Nachmittagsstunden im Josefsheim in Susten friedlich entschlafen.

Susten/Salgesch, 13. Dezember 2023

In liebevoller Erinnerung:

Andreas Ritz, Gatte, Susten

Ihre Kinder mit Familien

Ihre Geschwister, Schwägerinnen und Schwager mit

Familien

die Familien der verstorbenen Geschwister

Anverwandte, Freunde und Bekannte

Die Abdankungsfeier fand auf ihren Wunsch im Familienkreis in der Kapelle des St. Josefsheim in Susten statt. Die Urne ist im Gemeinschaftsgrab in Salgesch beigesetzt worden.

Traueradresse:

Janine Eder-Ritz, Bifitstrasse 93, 3145 Niederscherli